

# Se ultiman detalles para la entrega de la tercera etapa de la vía Pomona

CAUCA LOCALES

Febrero 9, 2017 - 8:10 Am -

Like 0 Share 0 Twitrear WhatsApp



La Administración municipal, a través de la Secretaría de Infraestructura, entregará de manera oficial la tercera etapa de la vía Pomona, sobre la carrera segunda entre la Facultad de Ingenierías de la Universidad del Cauca y la Calle 25 Norte, salida al Huila.

Esta etapa comprende la finalización de la calzada sur-norte de la vía Pomona, consistente en la construcción de 565 metros lineales de calzada, y el puente peatonal frente a la Institución Educativa Liceo Alejandro de Humboldt, que actualmente ya se encuentra en funcionamiento.

Tanto la vía como el puente peatonal, contaron con una inversión que alcanza los 3 mil 700 de pesos, recursos propios de la Administración Municipal y que hoy hace parte de las mejoras en infraestructura vial para Popayán. Para los próximos días está programada la instalación de alumbrado público en el puente peatonal, a cargo del Concesionario de Alumbrado Público de Popayán.

Like 0 Twitrear WhatsApp